

第77回国民体育大会 いちご一会とちぎ国体

常笑輝龍写真新聞 第004号

2022.10.3

獲った!!! 国体 日本 第1位!



品川 歩夢 選手、国際第一
套路 長拳(14歳~17歳の部)
にて第1位に輝きました。

今回この種目は全国22都道
府県の代表選手が出場して
いて、今年4月に開催された
JOCジュニアオリンピックカップ
入賞者も多数出場していました。



← 皆の演武動画など
YouTubeに挙げてます



森 可瑛 選手
自選長拳 第四位入賞



国体に挑んだ常笑輝龍メンバ
ー気の知れた仲間がいれば戦場も
ホーム感を感じられる♪



西野 莉奈 選手
自選長拳 第八位入賞

週1回、大阪から通い繰り
返し同じ動きを練習して手に
入れた入賞です!

試合当日の朝練習で足首を痛め、救護
員のサポートも受けながら、最後は自分
で調子を整え見事大舞台結果を残しました。



一面畑の地にポツンと
『太極拳』ののぼり旗



そこにそびえる
TKCいちごアリーナ



入・退場ゲート →
そしてそこを通ると



PCR、抗原検査の陰性
証明を求められる



国体ならではの。兵庫県を感じられる場面がアチコチにありました。
兵庫県下の別団体のメンバーとも声を掛け合ってワンチームに!



名物の餃子はビール
と一緒にお腹いっぱい
になるまでいただいて
きましたよ♪\(^o^)/